



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

15/11/2022

LEGISLATIVO

## Destacan los costos de la democracia en México

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Efectivamente existe muchísimo ruido en torno a la propuesta de Reforma Electoral, pero uno de los puntos fundamentales es reducir el enorme gasto en esa materia. México tiene la democracia más cara del mundo. En 20 años, el costo pasó de 13 mil millones a 68 mil millones. ¡Un aumento del 400 por ciento! Y ni se diga la insultante cantidad de dinero que se otorga a los partidos políticos.

<https://mobile.twitter.com/AztecaNoticias/status/1592389433080152064>